
Pièces 3 Pièces

Superficie 97 m²

Référence 86760395

Prix 930 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Vue  mer  panoramique  d'exception  sur  la  baie  de  Cannes  Sur  les  hauteurs

résidentielles  du  Vieux  Cannet,  secteur  Collines,  ce  superbe  appartement

contemporain de 97 m² s'inscrit dans une résidence intimiste et sécurisée de grand

standing.  Dès  l'entrée,  la  magie  opère  :  une  vue  mer  panoramique  absolument

spectaculaire  s'étend  des  Îles  de  Lérins  jusqu'aux  reliefs  de  l'Estérel,  offrant  un

tableau  vivant  à  toute  heure  de  la  journée.  Situé  en  rez-de-jardin  surélevé,

l'appartement  bénéficie  de  70  m²  d'espaces  extérieurs  parfaitement  exposés

sud-ouest, véritables prolongements des pièces de vie, sans ...

Nestled in the prestigious residential hills of Le Cannet, in the sought-after Collines

area near Vieux Cannet, this superb contemporary 97 sqm apartment is set within

an  intimate  and  secure  luxury  residence.From  the  moment  you  step  inside,  the

magic  begins:  a  truly  breathtaking  panoramic  sea  view  unfolds  before  you,

stretching from the Lérins Islands to the dramatic hills of the Estérel mountains — a

living  masterpiece  that  evolves  beautifully  throughout  the  day.Located  on  an

elevated  garden  level,  the  apartment  enjoys  approximately  70  sqm of  south-west

facing outdoor spaces, perfectly ...

MELLONE ET GASTALDI PROPERTIES 

28 boulevard Carnot  - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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